



L'harmonie L'Alerte, en concert samedi au théâtre de La Madeleine.

CONCERT

L'Alerte à La Madeleine

SAMEDI - L'harmonie l'Alerte se produira samedi à 20 h 30 sur la scène de La Madeleine sous la baguette d'Alexandre Peyrol et avec pour violon solo, la musicienne Anne-Lise Durantel-Scicchetti. L'ensemble musical abordera un répertoire d'aujourd'hui.

Dynamic ouverture, de Franco Cesarini. Concerto pour violon de Max Bruch, dans un arrangement

de M. Nowak. *Symphonic Variation*, de Jacob de Haan. Enfin, *Danzon*, de Arturo Marquez, dans un arrangement d'Olivier Nickel. Attention, ce concert est gratuit.

► Concert de l'Alerte, sous la direction d'Alexandre Peyrol, soliste, Anne-Lise Durantel-Sacchetti (violon)

Samedi 28 mai à 20 h 30 au théâtre de La Madeleine. Entrée libre.

CONCERT

Ambiance festive à La Madeleine

Une brillante violoniste, un habile chef d'orchestre et des musiciens confirmés se sont donné rendez-vous, samedi soir, au théâtre de La Madeleine : le concert de L'Alerte a ravi le public.

Le concert s'est ouvert par une salve musicale pétillante, dénommée *Dynamique ouverture* du jeune compositeur suisse Franco Cesari. Sur un registre nettement lyrique *Le Concerto pour violon n°1* de Max Bruch lui a succédé. La soliste Anne-Lise Durantel-Sachetti, virtuose maintes fois primée, a su par son instrument ressusciter l'âme romantique de cette cantilène aux caractères modulés et assortis. Puis le *Symphonic Variations* du Hollandais Jacob de Haan est d'allure plus vive. La texture de l'œuvre est proche des musiques de films. *Symphonic variations* s'inspire du genre musical dit passacaille et de ses accents chauds et orientaux.



Alexandre Peyrol dirigeait l'orchestre de L'Alerte.

Prolongeant cette atmosphère chaleureuse, la dernière pièce de la soirée a accentué l'ambiance des pays ensoleillés, c'est le compositeur mexicain Arturo Marquez et son *Danzon* qui a électrisé la salle.

Sur l'insistance des applaudisse-

ments du public, l'orchestre a repris le final du *Danzon*.

Fidèle à la volonté de son créateur, le père Lafra, l'Alerte est un lieu « où l'on apprend l'amitié, le don de soi et le bonheur d'être ensemble ».

S.T.